

**RPP PJJ MODEL DARING DAN GURU KUNJUNG
KLASIFIKASI MAKHLUK HIDUP**

Mata Pelajaran	IPA	Alokasi Waktu	15 JP (3 minggu)
Kelas/Semester	VII/Ganjil	Tahun Ajaran	2020 – 2021
Kompetensi Dasar	KD 3.2 Mengklasifikasikan makhluk hidup dan benda berdasarkan karakteristik yang diamati	4.1. Menyajikan hasil pengklasifikasian makhluk hidup dan benda di lingkungan sekitar berdasarkan karakteristik yang diamati	
Tujuan Pembelajaran	Peserta didik dapat mengidentifikasi ciri-ciri makhluk hidup setelah membaca literatur dan mengamati video pembelajaran ciri-ciri makhluk hidup.		
Materi Pembelajaran	Minggu pertama : Ciri-ciri Makhluk Hidup Minggu kedua : Kingdom Monera, Protista, dan Fungi Minggu ketiga : Kingdom Plantae dan Animalia		
Langkah Pembelajaran			
<p>Pendahuluan: Melalui grup <i>WhatsApp</i> kelas IPA, guru mengucapkan salam, mengajak selalu berdoa, menjaga kesehatan dan mengikuti protokol kesehatan, dan menyampaikan skenario pembelajaran.</p> <p>Kegiatan inti dan penutup minggu pertama:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik membaca buku siswa halaman 39-43 tentang ciri-ciri makhluk hidup. 2. Peserta didik mengamati video pertumbuhan pada kecambah, gerak pada putri malu, dan tumbuhan venus yang diambil dari <i>youtube</i>. 3. Peserta didik menyajikan hasil pengamatan video terkait dengan aktivitas yang dilakukan oleh makhluk hidup dalam video tersebut. 4. Peserta didik mengirimkan foto catatan hasil pengamatan ke <i>Google Classroom</i> atau grup <i>WhatsApp</i> kelas IPA maksimal 1 minggu setelah penugasan. 5. Guru memberikan penguatan melalui grup <i>WhatsApp</i> kelas IPA. <p>Kegiatan inti dan penutup minggu kedua:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik membaca buku siswa halaman 60-66 tentang Kingdom Monera, Protista, dan Fungi. 2. Peserta didik mengamati video Kingdom Monera, Protista, dan Fungi yang diambil dari <i>youtube</i>. 3. Peserta didik menyajikan hasil pengamatan video terkait ciri-ciri dan anggota Kingdom Monera, Protista, dan Fungi. 4. Peserta didik mengirimkan foto penyajian hasil pengamatan video ke <i>Google Classroom</i> atau grup <i>WhatsApp</i> kelas IPA maksimal 1 minggu setelah penugasan. 5. Guru memberikan penguatan melalui WA Group. <p>Kegiatan inti dan penutup minggu ketiga:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik membaca buku siswa halaman 68-85 tentang Kingdom Plantae dan Animalia. 2. Peserta didik mengamati video Kingdom Plantae dan Animalia yang diambil dari <i>youtube</i>. 3. Peserta didik menyajikan hasil pengamatan video terkait ciri-ciri dan anggota Kingdom Plantae dan Animalia. 4. Peserta didik mengirimkan foto catatan hasil pengamatan ke <i>Google Classroom</i> atau <i>WhatsApp</i> kelas IPA maksimal 1 minggu setelah penugasan. 5. Guru memberikan penguatan melalui <i>WhatsApp</i> kelas IPA. 6. Guru melakukan kunjungan kelompok berdasarkan wilayah tempat tinggal peserta didik untuk memantau perkembangan belajarnya. 			
Sumber Belajar			
<ol style="list-style-type: none"> 1. HP Android 2. Video pertumbuhan pada kecambah, gerak pada putri malu, dan tumbuhan venus 3. Video Kingdom Monera, Protista, dan Fungi 4. video Kingdom Plantae dan Animalia 5. Wahono Widodo dkk, Kementrian Pendidikan dan Kebudayaan. 2007 edisi revisi. IPA SMP/MTs kelas VII Jakarta: Puskur-buk 2013. 6. Wahono Widodo dkk, Kementrian Pendidikan dan Kebudayaan. 2007 edisi revisi. Buku Guru IPA SMP/MTs kelas VII Jakarta: Puskurbuk 2013. 			
Penilaian			
<p>Kuis/UH Penyajian hasil pengamatan video.</p>			

Rubrik Penilaian

No.	Indikator Penilaian	Kriteria	Skor
1	Waktu pengiriman	a. Tidak tepat waktu	1
		b. Tepat waktu	2
2	Pemahaman materi dalam video	a. Kurang memahamai materi dalam video dengan baik	1
		b. Memahamai materi dalam video dengan baik	2
3	Alur berpikir dalam catatan	a. Catatan tidak dibuat point per point, susah dibaca	1
		b. Catatan dibuat point per point	2

Kriteria Penilaian

No.	Jumlah Skor	Kriteria
1	5-6	Sangat baik
2	4	Baik
3	3	Cukup baik
4	2	Kurang baik
5	1	Tidak baik

Mengetahui
Kepala SMP Negeri 2 Subah

Sri Rusmiyati, S.Pd., M.Pd.
NIP. 19680306 199203 2 013

Batang, September 2020
Guru Mapel

Tri Riswakhuningsih, M.Pd.
NIP. 19770718 200312 2 003